

## **Anna Wegelin übernimmt den Fachbereich Kommunikation in der Römisch-Katholischen Kirche Basel-Stadt von Matthias Schmitz**

Nach gut 10 Jahren bei der RKK und rund 2 Jahren als Hauptverantwortlicher für die Kommunikation widmet sich Matthias Schmitz ab Januar 2024 neuen Aufgaben.

Im Verlaufe eines Kommunikationsstrategieprozesses wurde im Jahr 2022 entschieden, dass die pastorale und staatskirchenrechtliche Kommunikation zu einer Stelle wird. Matthias Schmitz hat andere Aufgaben im Verwaltungs- und Kirchensteuerbereich abgegeben und sich ganz der Kommunikation gewidmet. Für Medienschaffende wie auch Empfänger:innen von Informationen, sind die Inhalte wichtiger als die Frage, ob die Informationen von staatskirchenrechtlichen oder pastoralen Gremien kommen. Dieser Ansatz eines verlässlichen Ansprechpartners:in soll fortgeführt werden.

Ein nahtloser Übergang ist gewährleistet, durch die Übergabe an Anna Wegelin. Die 58-jährige Spezialistin für Unternehmenskommunikation und Journalistin im Erstberuf war zuletzt als Abteilungsleiterin Kommunikation und Marketing bei der Auslandschweizer-Organisation in Bern tätig. Davor engagierte sie sich während vieler Jahre in Nonprofit-Organisationen im Bereich Gesundheit und Soziales sowie im kirchlichen Umfeld. Sie lebt mit ihrer Familie in Basel.

Anna Wegelin ist neu Ansprechpartnerin für alle Medien-Anliegen und koordiniert die weitere Umsetzung der Kommunikationsstrategie und des gemeinsamen Erscheinungsbilds. Sie wird ihre Stelle ab dem 03.01.2024 beginnen.

Rückfragen vermittelt Matthias Schmitz bis 22.12.2023  
Mobile: 079 174 19 12